

## Cœur de Métropole continue sa mue dans les quartiers du Vieux Marché et Seine-Cathédrale

L'opération « Cœur de Métropole » poursuit sa mue dans le secteur Vieux-Marché et Seine-Cathédrale. Les travaux, qui visent à poursuivre la revalorisation du centre-ville historique de Rouen, sont volontairement interrompus durant la période des fêtes de fin d'année. Du 6 décembre 2019 au 12 janvier 2020, visiteurs et chalands seront accueillis par les commerçants, les artisans et les services dans une ambiance festive.

